



UPA DISEÑA Y MONTA STAND EN FERIA MARÍTIMA Y PORTUARIA



Upa Comunicaciones S.A. fue la agencia encargada del diseño y producción del stand compartido por SuperEstiba y Del Campo Shipping, empresas orenses dedicadas a servicios logísticos, paletizado y agenciamiento de vapores, para la primera Feria Marítima y Portuaria, organizada por la Asociación de Servidores de APPB, y que fue llevada a cabo los días miércoles 20 y jueves 21 de noviembre en Autoridad Portuaria de Puerto Bolívar. Este evento concentra a todos los actores del negocio naviero local y ecuatoriano.

Upa, la consultora de marcas, estuvo detrás de todo el proceso de diseño, producción, montaje y desmontaje del stand, así también como de algunos elementos de su comunicación, tales como dípticos informativos para ambas empresas.

El diseño del stand se basó en crear un ambiente vistoso y cálido para el espacio designado de 3 x 3 m., haciendo uso de paredes falsas, fotografías, cajas de luz y jugando con los colores corporativos de ambas empresas. El resultado fue un stand llamativo que transmitía visualmente la tecnología y diversidad de servicios que brindan dichas empresas.

El stand diseñado por Upa, fue uno de los más atractivos en cuanto a originalidad y estética, y destacó entre las más de 20 empresas expositoras.

MARSERVICORP INSTALARÁ AVANZADO SISTEMA DE VIGILANCIA PARA NEMALAB



Nemalab S.A., pensando en la seguridad de sus clientes, empleados y empresa, ha decidido dar un paso más en el campo tecnológico, por ello tiene previsto instalar un sistema de cámaras de seguridad, una herramienta muy importante para tener un mejor control de la seguridad en sus instalaciones.

Marservicorp S.A. será la empresa encargada de brindar las soluciones tecnológicas para solventar esta problemática, instalando un sistema CCTV, que permite monitorear todo el perímetro de las instalaciones y verificar que todo esté en orden desde un solo lugar, y de esta forma, optimizar el recurso humano en cuanto a seguridad se refiere.

Este sistema CCTV, permite ser monitoreado las 24 horas del día, los 7 días de la semana ya que las cámaras cuentan con modo de visión nocturna lo cual garantiza protección de día y de noche.

Se planea en un futuro poder implementar estos sistemas en las agrícolas La Paz, La Victoria y María Isabel y así garantizar una mejor seguridad para todo el personal que labora en estas.

UPA COMUNICACIONES
ESTARÁ PRESENTE EN FERIA BAZART



Bazart es una nueva feria que romperá esquemas en la ciudad de Machala, donde se podrá encontrar de todo en un mismo lugar, creando un ambiente de moda, estilo, cultura y música.

La feria Bazart abrirá sus puertas en el C.C Unioro los días 13, 14 y 15 de diciembre; y contará con 25 expositores de diferentes ciudades del país, tales como artesanos, pasteleros, chefs, diseñadores, decoradores, creativos entre otros. Upa Comunicaciones S.A., la consultora de marcas del Holding Lapavic, también será parte de esta feria ya que estará participando con un stand con el cual se espera dar a conocer más sobre los servicios que brinda la empresa y hacer valiosos contactos comerciales.

FUNDACIÓN FEDIC CUMPLIÓ 12 AÑOS



La Fundación de Educación y Desarrollo Integral Campesino "FEDIC", estuvo de aniversario, cumpliendo el pasado 20 de Noviembre, 12 años de Constitución, período en el cual ha desarrollado varias actividades para el incentivo y mejoramiento del Sector Campesino de la Provincia, y especialmente de las personas que viven o laboran en el área de influencia del cantón El Guabo. Se felicita a los Socios Fundadores, Directivos, empleados y demás personas, por todo su esfuerzo y dedicación, ya que son quienes hacen posible que la Fundación siga adelante con los objetivos planteados.

CULMINÓ EL CAMPEONATO DE BARBONES

El campeonato de fútbol de Barbones 2013 ha finalizado, y nuestra selección de Lapavic consiguió ubicarse en el honorable 5to lugar en la tabla de posiciones, haciendo un buen papel a lo largo de todo el torneo.



El pasado sábado 23 de noviembre, en los partidos de la liguilla final, nuestra selección de Lapavic se enfrentó contra el equipo 6 de Agosto, consiguiendo un marcador de 2 por 2, lo que hizo que no lograra clasificarse al cuadrangular final por tan solo un (1) gol de diferencia menos.

Agradecemos a toda la plantilla de jugadores y la dirigencia por su buena participación en cada partido disputado y esperamos llegar más lejos para el próximo torneo del 2014.

"En última instancia, el liderazgo es la fortaleza de las propias convicciones, la capacidad de soportar los golpes, y de la energía para promover una idea." Benazir Bhutto